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 ひろ内科クリニック

（首藤　寛院長）設

　5月２６日、宮の沢会館において、 立30周年を迎え、宮

令和6年度宮の沢町内会定期総会が の沢会館にエアコン

開催されました。 2台の寄贈を受けま

代議員の班長さんに出席いただき、 した。20周年の時もエアコンを寄贈い

令和５年度の事業報告・決算報告が ただき、会館は更に快適になりました。

行 われ、引続き令和６年度の各部事 5月30日中川会長より感謝状をお渡し

業計画及び一般会計・特別会計の予 しました。「先生有難うございます」。

算計画について審議が行われました。

急速な円高による物価高や電気料金・

ガソリン燃料代の高止まりなど、軒並み もに防災活動の有効なシステムつくり、

値上げが予想される中で、 宮小・PTA 親睦交流の地域イベントの活性化など 　　　　　　　　　 　 ５月２６日、宮

等とタッグを組んで子ども達を大切に育 メリハリの効いた町内会活動に取り組 　　　　　　　　　　  の沢会館におい

てる環境づくりに積極的に取り組むとと んでいくことなどが承認されました。 　　　　　　　　　　  て、令和6年度

　　　　　　　　　　　　手稲宮丘小学 　　　　　　　　　　  宮の沢会館運営

　　　　　　　　　　　　校開放図書館 　　　　　　　　　     委員会の年次総

　　　　　　　　　　　　「アカゲラの 会が開催されました。運営委員、総会代

　　　　　　　　　　　　森」図書まつ 議員２０名（欠席１名）が出席し、令和

　　　　　　　　　　　　りに町内会よ ５年度事業報告・決算報告、及び令和６

　　　　　　　　　　　　り３万円を寄 　ホサナファミリー 年度事業計画・予算案について討議いた

　　　　　　　　　　　　付いたしまし クリニックと「医療 だき、承認されました。

　　　　　　　　　　　　た。コロナで と介護の連絡協議会」

　　　　　　　　　　　　中止していた 共催による市民映画

おまつりですが、図書の購入費や図書ま 「オレンジ・ランプ」

つりの準備資金も厳しく、市内有数の図 を宮の沢会館におい

書貸出冊数を誇る手稲宮丘小の子ども達 て上映いたします。

のために今後も継続して支援していきた ３８歳の若年認知症

いと思います。 の夫を支える妻の実話です。入場無料。
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　宮の沢2条3丁目に設置されていたゴミ

ボックス（1区 No.１)は老朽化が進んで 　　　　　　一昨年度より始められたこ

いましたが、カラスの被害等が発生する 　　　　　   の制度、この一年半で１8

など、利用者の人たちが困っているのを 　　　　　　名の赤ちゃんが誕生してい

聞いた付近の有志の方々が立ち上がり、 ます。この町内で新たに生まれたお子様

写真のような立派なゴミボックスを数日 に健やかに育ってほしいとの願いを込め

かけて製作、6月11日設置されました。 てささやかな祝金をお届けしています。

見事な出来映えに、利用する人達から感 区長又は役員までお申し出ください。

謝されました。 てささやかな祝金をお届けしています。

区長又は役員までお申し出ください。

　6月15日、宮の沢町内会の通称「爺さ

まの会」のメンバー10名が集まって、宮

の沢会館周辺の草刈りや清掃を行いまし

た。当日は、天候にも恵まれ、作業もは

かどり会館周辺が見違えるほど綺麗にな

り、会館を利用している人たちからも感

謝され、「爺さまの会」のメンバーも満

足しました。

　6月16日、 西区西野1条7丁目「西園

小学校」体育館において、「交通事故追 　高速道路地下歩道（宮の沢2条3丁目）

放総決起大会」が解されました。宮の沢 に、開発局の了解の下「タバコポイ捨て

町内会からも、交通指導員など数名が参 禁止」「スケボー禁止」のポスターの貼

加しました。警察から、交通事故の発生 付けを行いました。

状況の説明、小学生による決意表明、さ

らに、道警音楽隊やカラーガード隊のド

リル演奏と飲酒運転撲滅のための寸劇も

あり、参加者は改めて交通事故の悲惨さ

を再認識しました。

　クーラー設置など会館施設・設備も新

しくなり、利用料金の一部改訂もあった

ので利用ガイドを新しく作成しました。


